



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



No por mucho madrugar...

En contra de la corriente de opinión que sostiene que la oposición se está tardando en tomar decisiones de cara a la elección presidencial del año que entra, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, mencionado con frecuencia como posible candidato, asegura que no por mucho madrugar amanece más temprano. O sea que al que madruga, como los morenistas, Dios no los ayuda, sino que le da sueño al mediodía. Para Vila no hay nada decidido. Las posiciones de hoy en las encuestas de preferencias electorales poco tienen que ver con el resultado final.

De lo dicho por el gobernador al noticiero de Latinus se desprende que

la decisión final estará entre él y el diputado Santiago Creel pero que la responsabilidad de la oposición en su conjunto es sacar una candidatura competitiva, lo que requiere tiempo, dinero y esfuerzo.

Es verdad que no hay nada escrito, pero la oposición haría bien en comenzar a escribir los primeros renglones para que se decanten, entre los aspirantes, aquellos que quieren, de los que verdaderamente pueden, como Vila y Creel.

Zelenski a lo lejos

El presidente Zelenski, de Ucrania, hace su luchita para ganar apoyo internacional para su causa, Una guerra contra el

Ejército Ruso no es poca cosa. De manera que no sorprende su interés de enviar un mensaje a los diputados mexicanos para que sean empáticos con su pueblo. Pero bueno, la verdad es que acá la grilla lo ensucia todo. Ni siquiera un lance diplomático puede procesarse sin que haya jaloneos para consumo nacional y pena internacional.

Nadie esperaba que en San Lázaro se tomaran decisiones definitivas sobre la posición de México ante ese conflicto, no es el lugar, pero sí nos enteramos de que los diputados Mier y Creel echan sus manos a los fierros como queriendo pelear.

Como ambos tienen aspiraciones para el año próximo, uno en Puebla y el otro a nivel nacional, pues no desaprovechan la oportunidad para hacerse notar.

No es raro que con respecto a la invasión no haya de parte de la Cámara de Diputados una posición consensuada, no la hay con respecto a nada.

¿Y si empatan?

El juego del fin de semana entre Pumas y América no solo tiene interés deportivo para sus seguidores, sino también político.

Dos figuras de la 4T, la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel y el goberna-

dor de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, en fundado cada uno con la camiseta de su equipo favorito cruzaron una apuesta.

Ella la va a Pumas y el Cuauh es una figura legendaria del América, pero llegaron a un acuerdo benéfico para los dos: sacarse la foto antes, y sacarse otra después del partido cuando se esté pagando la apuesta, que son sillas de ruedas para los más necesitados.

Tienen buen corazón, quién lo diría, pero también ganas de atraer la atención. Lo que no se dijo es qué pasará si empatan. Lo justo es que quienes requieren las sillas no se queden sin la ayuda.

Los periodistas

Para el presidente López Obrador Julian Assange es un preso político que debe ser liberado y reconocido como un adalid de la libertad de expresión.

Acaso lo sea. Las revelaciones de WikiLeaks ocasionaron revuelo mundial. Lo importante es que haya congruencia, y si el presidente pondera al periodista australiano por sus revelaciones sobre otros gobiernos, también debe hacerlo con los periodistas mexicanos que hacen revelaciones sobre su gobierno.

Todos coludos o todos rabones ●